



# L'ÉCHO DU CLUB

Bulletin bimestriel n° 9 / janvier 2013



Les lumières des fêtes sont à peine éteintes et déjà il faut se projeter dans la nouvelle année. Je souhaite qu'elle vous apporte le bonheur et la joie que l'on peut espérer pour vous et tous ceux qui vous sont chers.

**Janvier** est le mois des échanges de vœux : réussite professionnelle, bonheur familial, projets pour l'année nouvelle...

Dans un contexte économique certes difficile, il ne faut pas se laisser contaminer par la morosité ambiante. Il y a des raisons d'espérer et en particulier par notre appartenance au Rotary. Au sein de notre club, nous vivons un magnifique dynamisme grâce à toutes les actions que nous menons depuis de nombreuses années.

Je remercie chacun d'entre vous d'avoir démontré au cours de ces six derniers mois que notre club est toujours aussi convivial et performant, comme en témoignent tous les événements que nous avons vécu !

Bravo et merci à nos trois nouveaux PHF pour leur implication et leur dynamisme.

Il est évident que le recrutement demeure le principal sujet de préoccupation des clubs. Le Rotary a besoin des jeunes générations ; agissons et évoluons pour leur donner envie de nous rejoindre, et assurer ainsi notre avenir, et l'avenir du Rotary. Notre assiduité est très bonne, comparée à celle d'autres clubs, mais on peut encore l'améliorer dans un esprit de camaraderie et en participant massivement aux actions.

L'idée de service est née naturellement de la camaraderie créée lors des réunions de notre club. Nos membres ont découvert, grâce à celle-ci, qu'en mettant en commun leur intelligence, leurs qualités, leurs moyens, nous pouvons entreprendre de belles choses. Service et camaraderie, on ne peut avoir l'un sans l'autre !

Le mois de **février** est, pour notre club, un mois important, car c'est le 15 février que notre Gouverneur, Christian CLEMENCELLE nous rendra visite lors de notre réunion statutaire. Il s'agit d'un moment majeur de la vie d'un club, car, de par ses multiples visites parmi les clubs du district, il peut nous apporter des idées, des conseils, nous faire part de sa vision sur le Rotary et notre club en particulier.

Au cours de ce **trimestre**, nous soutiendrons, comme nous nous y étions engagés, nos anciens en offrant une trousse d'urgence dentaire, destinée à des chirurgiens dentistes bénévoles intervenant en maisons de retraite : les besoins et les attentes sont énormes et cette action correspond à nos préoccupations éthiques.

Il y aura des moments de grande convivialité lors du Morgenstreich, de la visite d'un atelier d'artiste renommé et d'un samedi en haute vallée de la Bruche et, je l'espère, des conférences passionnantes. N'oublions pas l'engagement national en faveur de la recherche sur les maladies du cerveau, occasion de se détendre avec nos enfants pour une soirée de qualité au cinéma.

Il faudra dès à présent réserver les 13/14 avril pour nos 30 ans d'amitié jamais mise en défaut avec notre club contact de NEUWIED ANDERNACH !

Ne manquons pas ces rendez-vous : ils nous concernent tous.

Vive le Rotary et vive Strasbourg Est !

Jean- Marc HUTT

## Explique-moi le Rotary...

### ...Les EGE

Les EGE sont des programmes éducatifs de la Fondation Rotary qui donnent l'opportunité à une équipe de jeunes professionnels de connaître les pratiques professionnelles de leur domaine dans le pays du district partenaire de l'échange.

Une équipe EGE se compose d'un accompagnateur rotarien et d'au moins 4 jeunes professionnels. Chaque district a une équipe dans le cadre de l'échange.

Après préparation, l'équipe de chaque district passe 4 semaines dans le pays d'accueil, hébergée par des Rotariens, pour des visites professionnelles qui relèvent de leur domaine.

A leur retour, les jeunes ayant bénéficié de ce programme rédigent un rapport et assurent des présentations de leur expérience auprès du plus grand nombre de clubs possible.

Peut se porter candidat, n'importe quel jeune professionnel de moins de 40 ans, non issu d'une famille rotarienne.

## Pense-bête

Visite du Gouverneur à notre réunion statutaire du 15 février  
Sortie avec conjoints au Morgenstreich de Bâle le 18 février

ROTARY CLUB STRASBOURG EST

Siège social : Hôtel Mercure, 20 Place de Bordeaux 67000 Strasbourg

Site internet : [www.rotarystrasbourg-est.fr](http://www.rotarystrasbourg-est.fr)



# L'ÉCHO DU CLUB

Bulletin bimestriel n° 9 / janvier 2013



**HAPPY BIRTHDAY**

Claude Ringeisen le 4 janvier,  
Jacques Grosclaude le 29 janvier,  
Etienne Vandeputte le 8 février,  
Jean-Antoine Darbois le 15 février,  
Ralph Boetzlé le 22 février,  
Antoine Garnon le 24 février,  
Claude Karli le 24 février.

## Action Banque alimentaire du 24 novembre 2012

Une belle solidarité de la moitié des membres a permis de se relayer pour la collecte de la banque alimentaire. Lorsque l'autre moitié du club se joindra à nous, nous pourrons avoir des relais plus nombreux et moins tendus en effectifs humains. A bon entendeur...



## Sur le front le 16 novembre dernier...



Une belle journée rotarienne qui débute par la première représentation publique de notre chorale. Nous avons partagé le déjeuner des pensionnaires de la maison de retraite Emmaüs de Koenigshoffen que nous agrémenté de quelques chansons de notre répertoire. L'accueil fut enthousiaste et à l'issue de notre programme, les pensionnaires chantaient à gorges déployées.

L'après-midi, notre président, Jean-Marc HUTT représentait notre club lors des remises des bourses de l'Interclubs, destinées à des jeunes qui bénéficient de notre soutien pour la poursuite de leurs études.

